

Reinheimer Dr. Bergmann Stiftung feiert fünften Geburtstag



Gründer und Namensgeber
Dr. Jürgen Bergmann

Wer sich für andere engagieren möchte, sich für Schützenswertes einsetzen will oder die Weiterentwicklung unserer Gesellschaft vorantreiben mag, braucht dafür nicht unbedingt ein großes Vermögen. Eine Vision und Ideale dagegen schon. Genau das hatte der Reinheimer Dr. Jürgen Bergmann, als er vor fünf Jahren seine Stiftung gründete. Jetzt feierte diese ihren Geburtstag. Am 11. August 2016 wurde die gemeinnützige Organisation in Reinheim/Zeilhard ins Leben gerufen, mit dem Ziel, Menschen dabei zu unterstützen, die eigenen Ressourcen so zu entwickeln, dass sie hoffnungsfroh und mutig ein verantwortungsvolles, selbstbestimmtes

und erfülltes Leben führen können. Seitdem fördert die Stiftung zahlreiche beachtenswerte Projekte, bei denen Persönlichkeitsentwicklung, Kulturelle Bildung und Krisenbewältigung die inhaltlichen Schwerpunkte bilden. Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene stehen seit Beginn als Zielgruppe im Mittelpunkt.

Und in den vergangenen fünf Jahren hat sich einiges getan: „Wir blicken auf eine interessante und spannende Zeit zurück. Von der Gründungsphase mit dem Aufbau der erforderlichen Strukturen und Abläufe, der Suche nach den ersten Fördermöglichkeiten, den ersten eingereichten Förderprojekt-Anträgen, der Vergrößerung des Bekanntheitsgrades und der Vernetzung innerhalb der Stiftungs-Community sowie dem Einschnitt in der Stiftungsarbeit durch die Corona-Pandemie“, erklärt Gründer und Initiator Dr. Jürgen Bergmann. Inzwischen erreichen ihn Förderanfragen nicht nur aus der Rhein-Main-Region, sondern aus dem ganzen Bundesgebiet.

„Um dem steigenden Förderbedarf gerecht zu werden, sind wir verstärkt auf Spenden angewiesen, denn natürlich lebt so eine Stiftung vom Engagement ihrer Förderer, und die Realisierung der Stiftungsziele geht nicht ohne Geld“, sagt Dr. Jürgen Bergmann, und er weiß: „Ohne unsere Partner und Freunde, die uns mit tollen Projekten bereicherten, mit Rat und Tat sowie in Form von Spenden unterstützt haben und stets positiv zur Seite standen, würde es an vielen Stellen haken. Wir freuen uns auf die nächsten fünf Jahre und hoffen weiterhin auf solch' Zuspruch, um das Engagement der Dr. Bergmann Stiftung weiter auszubauen und so dazu beizutragen, das gesellschaftliche Zusammenleben zu bereichern und zu fördern.“ Welche Projekte die Dr. Bergmann Stiftung begleitet und unterstützt, ist auch auf der Internetseite der Organisation unter www.dr-bergmann-stiftung.de sowie Facebook und Instagram nachzulesen.